「入学式」

4月6日木曜日に第49回入学式が挙行され、332名の新入生が入学しました。新たな環境への期待と緊張が感じられる新入生の様子が見られました。また、各部活動の全部員による校歌紹介も行われました。 先輩たちはこの日のために、入退場の練習を何度も繰り返し行いました。ステージやギャラリーから歌う 先輩たちの立派な姿は、新入生の心に深く残ると思います。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。



「対面式」

4月7日金曜日に新入生と2,3年生との対面式が行われました。先輩たちは新入生に教室で使用する文房 具をプレゼントし、新入生は高校生活への期待や意気込みを語りました。先輩たちの渾身のパフォーマン スによって、会場は笑いに包まれたり心を打たれたりする新入生もいました。新入生の皆さんには、高校 生の自覚を持ち、高校生活をより実りのあるものにするための選択をしてもらいたいと思います。



「部活動紹介」

4月10日月曜日、体育館にて1年生を対象に23もの部活動、1つの同好会と生徒会本部による部活動紹介を実施しました。各部活動の生徒は、活動の様子を実演したり自作の動画を披露したりして新入生の興味を引くような工夫を精一杯していました。新入生の一人ひとりが、主体的に部活動に参加し、活躍してくれることを期待しています。また、霧高を引っ張っていくような存在になることを願っています。

